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StuRaMed Protokoll – 16.11.15 

Anwesende: Sanja Vorwig, Tim Wenzel, Frederik von Daak, Nicole Schreyer, Jana Schuchardt, 
Tobias Schöbel, Philipp Rhode, Konrad Didt, Margarethe Grupp, Jeremias Kluge, Chris 
Wichmann, Deborah Betzmann, Sophie Freitag, Alina Müller, Julia Studte, Tobias 
Schöbel, Chris Etzold, Juliana Hammer, Maximilian Lehmann 

 

Gäste:  

Redeleitung: Jana Schuchardt 

Protokoll: Philipp Rhode 
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TOP 0:  Sitzungsorganisation 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Wir sind mit 8/13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 

Protokolle 

Colin ruft die Protokollanten höflich zu einer professionelleren Führung der Protokolle auf. Es müsse 
momentan zu viel Zeit darauf verschwendet werden sich um weit zurückliegende Protokolle zu 
kümmern.  
Das Protokoll vom 12.10. wird zum gegenlesen noch in die Secure Cloud geladen. 

Jana Erinnert an die Deadline, Korrekturen bis Samstagabend einzureichen. 

Wir stimmen gesammelt über die Protokolle vom 26.10., 02.11. und 09.11. ab.  
MH/0/3 Angenommen 

TOP 1:  Sprechstunde 

Herr Schulz wird in einer der nächsten Sprechstunden einen Rechner mit Intranetzugang bei uns im 
Büro installieren.  
Es kommen wiederholt Studierende mit Problemen bei Crucio. Wir sollten klären, wer 
Ansprechpartner bei solchen Dingen ist. Alexander Englisch schreibt uns, dass er sich nach wie vor 
verantwortlich fühlt. 

TOP 2:  Kommissionen 

Studienkommission: 

Jana würde das Thema des kostenlosen Französischkurses gerne in die nächste Studienkommission 
einbringen. 

Tim W. bittet um Input für die Nächste Sitzung der Studienkommission.  

Vorgeschlagene Themen:  

Evaluationsergebnisse:  

Nicole bittet uns, bei unseren Kommilitonen Werbung für die Evaluationen zu machen um die 

Teilnahmerate zu erhöhen.  

Pathologie: Wir müssen Ergebnisse bzw. Veränderungen abwarten.  

TOP 3:  Finanzen 

Rechnungen und Anträge mögen bitte wohlkommentiert mit erklärendem Zettel im Fach des 
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Finanzers landen. Das erleichtert die Arbeit der Finanzer sehr. 

TOP 4:  Sitzungsklima 

Tim W ruft zu einem produktiveren Sitzungsklima auf. Die Aufmerksamkeit habe in den letzten 
Sitzungen stark nachgelassen. Kurze Erläuterungen zu eingereichten TOPs seien im Vorfeld hilfreich. 
Er bittet um weniger Seitengespräche, weniger Handys und besser vorbereitete TOPs. 

Dieser TOP ist als Appell an uns zu verstehen. 

TOP 5:  Podcasts für Studierende:  

Herr Lachky, der Medienbeauftragte aus dem Referat Lehre, hat Tim W. gegenüber vorgeschlagen, 
dass wir Podcasts zu allgemeinen und organisatorischen Themen im Stil der EBS erstellen. Er würde 
uns die Technik zur Verfügung stellen, sodass wir mit relativ wenig Aufwand die Podcasts erstellen 
könnten. 

Diskussion: Eine FAQ Sektion könnte den gleichen Inhalt leichter wiedergeben. Die Podcasts müssten 
bei der hohen Flexibilität in manchen Bereichen jährlich überprüft und erneuert werden. Podcasts 
o.ä. zu Organisatorischem sollten nicht von uns, sondern dem Referat Lehre kommen. Trotzdem 
hätten die Podcasts eine repräsentative Funktion für uns und sollten, wenn überhaupt von 
Studierenden, auch von uns kommen. Schließlich sind wir Ansprechpartner für die Studierenden. 

Meinungsbild: Wir sind grundsätzlich für die Erstellung solcher Podcasts im Rahmen unserer 
zeitlichen Möglichkeiten. 

MH/6 → angenommen 

Interesse daran, solche Podcasts zu erstellen, hätten: Sanja, Konrad, Tim W., Max und Tobi 

Wir wurden dazu aufgerufen, die Online-Feedbackbox des Referats Lehre bekannt zu machen und zu 
nutzen. Wir werden sie auf Facebook bewerben. 

Bei Ideen, Gedanken oder Initiativen zu neuen Medien sollen wir nicht zögern Tim W. anzusprechen. 
Er leitet alles zuverlässig an Herrn Lachky weiter. 

TOP 6:  Neujahrsvolleyball 

Das Turnier kann nicht unter der Woche stattfinden. Ende Januar und Februar sind wegen Klausuren 
auch schlecht. Wir sind uns einig, dass wir momentan nicht die Ressourcen und genügend Vorlauf 
haben um das Turnier zum Ende des Wintersemesters zu organisieren, selbst wenn potentiell 
Räumlichkeiten zur Verfügung ständen. Ein Volleyballtournier oder eine äquivalente Veranstaltung 
möchten wir aber gerne zum Beginn des Sommersemesters veranstalten. 
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TOP 7:  Weihnachtsfeier 

Am 14.12. soll unsere StuRaMed - Weihnachtsfeier stattfinden.  

TOP 8:  Unbeantwortete Mails 

Münchener PJ-Tag: Wir teilen die Umfrage zum PJ auf der Website und in den Facebook Gruppen. 

Mephisto Weihnachtsfeier: Wird über die Sonntagsnews geteilt. 

Alle weiteren Emails sind geklärt. 

TOP 9:  Sonstiges 

Der StuRa-Verantwortliche für Vernetzung hat Philipp gegenüber angekündigt, dass er uns nächste 
Woche gerne besuchen würde. Philipp richtet ihm die Bitte aus sich bei solchen Dingen direkt an die 
Redeleitung zu wenden. 

Konrad wird noch Schloss Thammenhain für das FSR-Wochenende anfragen. 

Sanja Vorwig stellt einen Antrag auf einen Transponder mit Zugang zu StuRaMed Büro und Lager. 
Antrag mit MH/0/0 → angenommen. 

Die Sitzung schließt um 21:57. 


